



福平中学校「職業講話」

先日(10月8日)に東の前会長の下堂菌さんが、東の会員の安田さん、岩下さん、馬渡さんと共に福平中学校の総合的な学習の時間の「職業講話」をされるということでしたので、私もカメラマンを兼ねて取材に行ってきました。



職業講話と言う事でしたが、まずは、挨拶の大切さについてのお話でした。

アメリカの挨拶である握手は、銃社会であることを反映し、「手に私は銃を持っていませんよ」と言う意味合いが、日本のお辞儀は、刀社会を反映し頭を下げて首を切り捨てられかねない状態で、「あなたに敵意は有りません」と言う事を示したところが始まりであると言う話に子ども達は聞き入っていました。

その後、職業講話に移り、馬渡さん、安田さん、岩下さんが扮するレンガ職人に下堂菌さんが、「あなたは何をしてるんですか？」と言う質問をする寸劇が有り、馬渡職人は、「レンガ積みが決まってるだろ！」と。安田職人は、「これが自分の仕事で、そのおかげで家族を養っていきけるんだ」と。岩下職人は、「私が、これを積んで家を作ることで、ここで暮らす人たちが幸せに暮らせるんだよ」と。

同じ仕事をするなら、どんな心算で仕事をするのか、子ども達にわかり安く寸劇で伝えまし。

とても解りやす講話でしたが、子ども達の脳裏には、きっとこの頭が一番焼きついたら違いありません(笑)

記・宇都哲弘



当会会員の会社紹介

有限会社 窪商事(不動産業)



鹿児島東倫理法人会
現在総会員数 82社

代表取締役 窪 勇祐(38)
主な取り扱い
不動産売買の仲介業、新築住宅の建売販売、不動産の買い取り、土地の分譲・造成、投資用不動産のコンサル業、賃貸業務など。

私の働く理由

地域、人に対して本当に役に立つ不動産業として、一人の人間としても町の人から頼られる人間となるよう「人と人を繋ぐまちづくり」にも尽力します。

働く意味、人間関係の築き方を倫理法人会で学びながら今日も楽しく喜んで働きます！！

熱い男



いつも偉人や経営者の名言・格言だったので今回は熱い男、松岡修造！！

実家の松岡家は地域の門閥家であったとされる一族で、松岡の同名の高祖父にあたる松岡修造が大阪で実業家として成功を収めた事で財を成した。兵庫県で第5位の資産家になるまでの財力を築いた。いい所の出だったんですね。

しかし、父からはプロ転向に際し一切の援助は行わないと条件を付けられており、松岡はまず金銭の工面に苦勞する事となった。

当初は貧窮に堪えながら世界中を転戦。ホテルの朝食に出たクロワッサンを隣のテーブルから盗んで食べたこともあったという。

松岡修造の名言

「やってられないよ」と思ったとき、「でも俺、頑張ってるよな」とつぶやいてみてください。「頑張ってる私って、結構いいな」と、自分を好きになってください。その方が生きやすくなると思いませんか？

悩んで落ち込んだとき、必要なのは理性。いらぬのは感情。原因をクールに分析して、解決方法を見つける習慣を。

「これで完璧だ」と思ったことは一度もない、「もっとできるんじゃないか」とはいつも思ってるんで、「バッチリ手応えがあった」っていうことはあんまり無いですね

いつか、必ず、チャンスの順番が来ると信じなさい

一流のテニスプレーヤーになったのも納得です。経営者と同じようなことが言えます。



記・岩崎隆宏

リニューアル！鹿児島東のホームページ!!



Facebookページも新設!



11月のモーニングセミナー(火)6:00~

1日萩原隆志 副会長
「倫理と企業法の実践」

8日塩川哲郎 相談役
「家庭と仕事のつながり」

15日山口秀雄副方面長

22日廣川雄一中央地区長

毎週火曜の朝6時より鹿児島サンロイヤルホテルにて経営者モーニングセミナーを開催しています！セミナー後には楽しい朝食会もあり未会員の方は無料で招待してます！早起きで自分を変えてみませんか!(^_^)!